

Agenda

Du 17 au 19 Août 2019 : FÊTE PATRONALE.

Samedi : 18h, messe à la salle polyvalente.

21h15 : retraite aux flambeaux.

22h30 : grand feu d'artifice.

Dimanche : toute la journée grande foire à tout.

11h30 : rassemblement aux monument aux morts suivi du vin d'honneur.

15h00 : grand défilé de chars et de musiciens.

17h00 : concert.

Lundi : après midi dansant suivi du vin d'honneur de clôture.

Une exposition photos retraçant l'histoire du comité des fêtes, sera visible dans la salle polyvalente le samedi après midi et durant les festivités.

Samedi 21 septembre 2019 : Atelier Serqueux Loisirs «comment faire un livre ? »

Mardi 15 octobre 2019 : repas d'automne du Club de la Joie de Vivre.

Vendredi 25 octobre 2019 : remise des prix du concours des maisons fleuries.

Dimanche 27 octobre 2019 : loto de l'association Grandir en s'Amusant.

Lundi 11 novembre 2019 : commémoration.

Samedi 23 novembre 2019 : thé dansant du Club de la Joie de Vivre.

Dimanche 1er décembre 2019 : loto de Noël de l'association Grandir en s'Amusant.

Vendredi 6 décembre 2019 : Téléthon.

Dimanche 8 décembre 2019 : poule aux dominos du Comité des Fêtes.

Mardi 10 décembre 2019 : repas de Noël du Club de la joie de Vivre.

RAPPEL Lutte contre le bruit

L'utilisation des tondeuses à gazon et autres engins motorisés de jardinage ou bricolage est autorisée de la façon suivante :

Les jours ouvrables de 8H30 à 12H et de 14H à 19H30

Les samedis de 9H00 à 12H et de 14H à 19H00

Les dimanches et jours fériés de 10H à 12H

IMPORTANT : chaque propriétaire d'animaux est responsable de ceux-ci. Il est donc important de surveiller vos animaux afin d'éviter les gênes pour les voisins, mais aussi leur errance.

Ramassage des déchets verts

Du 4 avril au 14 novembre 2019*

Ne seront collectés uniquement que les déchets verts stockés dans une poubelle avec poignées n'excédant pas 25 KG.

En cas de non-respect de cette consigne, les déchets ne seront plus ramassés.

* Sauf jours fériés.

Informations pratiques

Ouverture de la mairie : de 9h à 10h les lundis, mardis, jeudis et vendredis ; et de 17h à 19h les mardis (sauf vacances scolaires) et vendredis.

Horaires de la déchèterie (du 1er avril au 31 octobre): le lundi de 14h à 18h15 et du mercredi au samedi de 10h à 11h45 et de 14h à 18h15.

Horaires du bureau de poste : du lundi au vendredi de 13h30 à 16h15.

IPNS-Ne pas jeter sur la voie publique.



N°2019-2



Chères Sarcophagiennes, Chers Sarcophagiens,

Voici le bulletin municipal de l'ÉTÉ, informations, projets, vie associative etc., un bulletin dense et condensé pour que vous ayez un maximum d'informations sur la vie de votre commune.

En premier lieu, parlons un peu des **travaux de modernisation de la ligne Serqueux-Gisors**, sous notre im-



pulsion a eu lieu à la salle polyvalente Bernard Le Blond une réunion publique, le 25 juin 2019. Lors de cette réunion SNCF Réseau a annoncé les modifications de projet, qui ont été travaillées en concertation avec la commune c'est-à-dire la création d'un surélevé au niveau de la future intersection entre la route de Neufchâtel et le futur raccordement de la route de Rouen ce qui permettra de ralentir et fluidifier la circulation, ensuite la modification du tracé du chemin de la Hêtraie permettant que celui-ci ne débouche pas au niveau des établissements scolaires, la création d'un barreau nord au niveau de la cité Fos qui serait sans doute plus opportun que l'aménagement des voiries, et l'aménagement du nouveau raccordement de la route de Rouen (trottoir et éclairage

notamment).

Sur l'avancée de ces travaux voici, un pêle mêle des informations : réalisation et mise en service de l'avenue verte, mise en service provisoire pour la fête patronale et mise en service définitive du pont route de Compainville en septembre, mise en service du nouveau raccordement de la route de Rouen en fin décembre - début janvier.

Toujours au sujet de la SNCF, nous regrettons vivement, **la fermeture du guichet** la déshumanisation de ce service est contraignante et nous aurions souhaité une écoute plus attentive des services concernés. **Nous travaillons activement sur le dossier du ferroviaire puisque nous avons sollicité des RDV et des réunions de travail vont se mettre en place pour la desserte de notre commune autant pour la ligne Amiens-Rouen, que pour le retour des trains de voyageurs sur la ligne Serqueux-Gisors !**

A l'initiative d'habitants, le député M. Sébastien JUMEL était en gare le 15 juillet 2019, pour dénoncer cette fermeture. La municipalité a alerté à plusieurs reprises les services de la région, avait sollicité les sénateurs du département ainsi que les élus du département et de la région, dont Mme BRULIN qui a promis une intervention, tout comme M. REVET. Le cabinet du premier ministre nous a répondu, enfin, le 23 juillet qui selon le courrier a transmis au ministre compétent ...

En termes de mobilité, depuis presque un an, nous demandons avec force **la création de deux arrêts de car scolaire pour les quartiers des Bruyères et du Plix**, cette demande est encore en cours d'instruction auprès des services de la région, nous avons en conséquence sollicité la présidence de Région. Nous ne manquerons pas de vous informer sur ce sujet.

A bientôt.

L'équipe municipale.

Ça bouge à Serqueux !

Le service **ma commune connectée** continue sa mise en route, n'hésitez pas à installer l'application, pour suivre les informations plus ou moins urgentes que la commune souhaite vous diffuser à tous. Il vous suffit de vous connecter sur macommuneconnecte.fr



Ce service contribue à l'amélioration du numérique dans la commune comme ce qui a été fait à l'école, avec l'École Numérique Rurale, et sa modernisation avec les tablettes dans toutes les classes.

Le Columbarium est posé ! Il ne reste plus qu'à effectuer l'aménagement autour de celui-ci, vous verrez donc un Columbarium fini et aménagé dans les prochaines semaines. Cela a été fait dans la continuité de la mise en place du jardin du souvenir. Au sein de notre cimetière nous pouvons désormais tous nous recueillir.

Les appels d'offres pour refaire partiellement le chemin du Plix ont été lancés, l'amélioration de ce tronçon de voirie est important pour la sécurité routière et piétonne. Cela avait été fait en même temps que l'assainissement au niveau de la rue de la voie. La sécurité routière est importante, surtout lorsque les différents modes de transport (routier, scolaire, collectif, piéton, vélo ...) cohabitent, c'est aussi pour cela que nous cherchons l'amélioration de la sécurité routière, vous l'avez vu avec le stationnement route de Neufchâtel et le plateau surélevé.

Au sujet du projet de nouvelle mairie, il avance moins vite que prévu, malgré tout, ça continue. Les appels d'offres ont été reçus et sont en cours d'analyse, nous espérons un début des travaux en septembre. Ce projet est dans la continuité des projets d'infrastructures tout comme la rénovation de la salle polyvalente. Et la mise en accessibilité des bâtiments publics comme cela a été terminé au sujet du bureau de poste. Et, l'extension du cabinet médical qui a permis d'améliorer le service aux patients.

Enfin, quelques fleurs sont apparues sur Serqueux, c'est le fleurissement annuel qui continue à s'améliorer. A ce sujet nous tenons à remercier les participants au concours des maisons fleuries qui contribuent, pour la 4ème année, au fleurissement de votre commune.



Les projets !

Conjointement au projet de nouvelle mairie, une réflexion a été menée autour du stationnement. Vous verrez donc apparaître un city stade derrière l'école, et, une aire de stationnement sera aménagée au niveau du plateau de sport.

La Carte communale avance, nous avons reçu les avis des différents services de l'Etat, l'enquête publique va bientôt pouvoir s'amorcer.

Ça bouge à Serqueux !

Vie associative et action sociale :

Depuis le dernier bulletin municipal, la bibliothèque a été lancée par Serqueux Loisirs qui effectue également des ateliers de loisirs.

L'association grandir en s'amusant a organisé une première chasse aux œufs et la kermesse à l'école, des moments qui sont toujours appréciés par les enfants.

Le comité des fêtes a organisé sa traditionnelle randonnée VTT qui fût un réel succès, tout comme sa foire à tout de mai.

Les aînés ont apprécié le traditionnel repas organisé par la commission d'action sociale, où ils ont pu apprécier les talents d'une chanteuse qui a fait le show.

Le club de la joie de vivre continue ses animations et événements nous pouvons notamment saluer leur repas dansant qui fût une vraie réussite.

Sans oublier les autres associations qui contribuent à l'animation de la commune, comme les anciens combattants qui œuvrent pour le devoir de mémoire, ce fût encore une fois le cas le 8 mai. Enfin il faut saluer J3S et son dynamisme notamment à l'occasion de son tournoi.



Vie de l'école :

Tous les enfants ont vu partir des personnes importantes de l'école Jean Jaurès. D'abord Agnès qui a fait valoir ses droits à la retraite et elle a eu le droit à une standing ovation la dernière semaine de la part de toute la communauté scolaire. Nous voyons également partir notre directrice Madame Houel qui sera remplacée par Mme Stéphanie Brecq qui était jusque là directrice de l'école de Criquiers, nous souhaitons bonne route à la première et la bienvenue à la seconde.

Agent municipal : M. Valot a fait valoir ses droits à la retraite, nous lui souhaitons une excellente retraite.



État Civil

Bienvenue à Owen dernier né de la commune.

A noter !

Centre de loisirs :

Le centre de loisirs fête sa première année cet été ! Les enfants et les parents sont heureux des animations qui sont proposées. C'est un réel plaisir de voir nos/vos enfants s'amuser durant le centre.

Inscriptions pour les vacances d'automne :

28 septembre 2019
de 9h à 12h et de 14h à 16h

Plus d'informations :

- <http://www.serqueux76.fr/>
- 07 84 24 78 48

Nouveaux citoyens : tous les jeunes qui ont 18 ans cette année sont priés de se présenter en mairie pour un projet citoyen.

Les jardins : il y a un jardin de libre à la location, pour plus d'informations contacter la mairie.

Espace numérique mobile : il est venu pour la dernière fois de la saison le 19 juillet, il sera de retour en septembre, pour vous accompagner dans l'apprentissage du numérique et vous aider dans vos démarches.